

子どもの姿



みんなで雪遊び♪ (0歳児)



豆まき☆(3歳児)



今年も雪が降り、子どもたちにとってもドキドキの雪遊びをしました♪

前日から降り始めていた様子を見て「ゆき！」と大喜びだった子どもたちでしたが、次の日実際に触ろうとするとひんやりする雪に少し不安そうな姿も見られました。それでも興味はあったようで指で触ってみたりじーっと見つめたり…。

その後スコップやお皿を用意していくと、自分たちでくつってみたりおままごとのようにして遊び、「あ！」と言いながら保育者やお友だちに振舞ってくれる姿もありました♪

もうすぐ春を迎えるが、今後も季節を楽しみながら子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います！

2月に入ると、もうすぐオニが来るね！と節分までカウントダウンが始まりました。去年は泣いてしまったけど、もう泣かないよ！と、鬼退治を楽しみにしつつも、当日までドキドキしている子どもたちでした。

クラスでは、本物のオニがもし来たら勝てるようになると、豆まきの練習をしていた子どもたち。「おにはーそと！！」「ふくはーうち！！」とオニの的を掛け、全力で豆を投げていました♪

待ちに待った当日は、他のクラスのお友達と節分クイズをしたり、大きなオニの的当てをしたりと節分を楽しみました☆